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Zitat von Brummifahrer

Ich kann Euch sagen, warum ich einen SUV - und nun speziell den Touareg - fahre.
Ich habe nicht mehr so den Drang, schnell ans Ziel zu kommen. Ich bin in diesem Auto
viel gelassener drauf. Ich freue mich für meinen Nachbarn, wenn er eher über die
Kreuzung huscht. Lass ihn, denke ich. Dafür fahre ich seidenweich hinterher und
genieße die Ruhe, die mich umgibt. Einfach ein tolles Fahrgefühl, dieses Auto. Ich
erwische mich öfters bei dem Gedanken, dem Dicken gute Nacht zu wünschen. 

Genau so sehe ich es auch. Man ist einfach etwas enstpannter beim fahren. 

Wie Du deckst ihn abends nicht mit einer Decker zu??? 
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